
UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES
ESCUELA UNIVERSITARIA DE ARTES

Acta de la sesión ordinaria del día 2 de DICIEMBRE  de 2020

En la ciudad de Bernal, el día 2 del mes de diciembre de 2020, siendo las

14:00 horas, se reúne en la modalidad virtual el Consejo de Escuela de la

Escuela Universitaria de Artes de la Universidad Nacional de Quilmes,

presidido por el Director de la misma, Lic. Diego Romero Mascaró, con la

asistencia de los Consejeros de Escuela por el Claustro Docente, Profesores

Raúl Lacabanne, Jorge Núñez y Manuel Eguía, por el Claustro Estudiantil

Agustina Soglia y Abril Insaurralde; por el Claustro de Graduados, Nicolás

Ortega; y estando presentes los Directores de Carrera, Profesores Marcelo

Martínez, Ileana Matiasich, Julia Augé, Ero Pesquero, María Valdéz, Martín

Matus, Bárbara Bilbao, Martín Proscia y Constanza Sánchez.

Los/las consejeros/as aprobaron el acta de la sesión ordinaria del día 4 de

noviembre de 2020.

1.- Informe del Director

Inicia la sesión remota dando la bienvenida a los/las consejeros/as y

directores/as y reflexionando sobre lo que significa la última sesión de un

año muy difícil. Agradece a todos los consejeros y consejeras por el esfuerzo

y sacrificio para adaptarse a la metodología, recalcando que aún así, se ha

logrado un trabajo dialogado y consensuado. Destaca la buena voluntad del

órgano; de los y las docentes, directores/as de carrera y coordinación

académica y su alto grado de compromiso en la novedosa tarea de

adecuación de la oferta académica a la modalidad a distancia con un gran

trabajo, entendiendo el aporte de la Universidad Pública a la sociedad toda.



Subraya que es un año en el que se han logrado todas las metas

propuestas. Destina un agradecimiento al Personal Administrativo y de

Servicios por su esfuerzo y coordinación. Agradece a Alejandra Bada y

Diego Surueta por la organización de las JAMTEC 2020. Reconoce a Diego

Campos y Daniel Migliaccio por su destacada labor durante todo el año y

agradece también a Miriam Arias y Braian Córdoba, enviando también a

este último un afectuoso saludo por el reciente nacimiento de su hija.

Respecto de las JAMTEC, refiere también a su éxito y a las muchas

actividades complejas que se tuvieron que resolver, por lo que envía también

un agradecimiento a Alejando Del Brocco, del Área de Sistemas, como así

también al personal de UNQ TV que participó del evento.

De igual manera se está llevando a cabo el FIMM con la participación de

artistas destacados y con la utilización de la plataforma Ságora, que permite

que músicos puedan actuar a la distancia en forma sincronizada, siendo éste

un logro que demuestra una vez mas la adaptación a este nuevo escenario.

Finalizando, expresa su deseo de que el año 2021 nos encuentre trabajando

ya en forma presencial.

2.- Luego los/las Consejeros/as de Escuela

● Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiante Valeria Lucía

Sawady O’connor.

● Aprobaron la conformación del jurado para evaluación del Plan de

Trabajo Final Integrador estudiante Rocío Jimena Lenza.

● Aprobaron la conformación del jurado para evaluación del Plan de

Trabajo Final Integrador estudiante Micaela Sánchez Escobal.

● Aprobaron la conformación del jurado para evaluación del Plan de

Trabajo Final Integrador estudiantes Matías Rafael Monzón y Tomás

Sparta.



● Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiante Lucas

Ezequiel Martínez.

● Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiante Daniela Ivon

Duarte.

● Aprobaron la Integración de jurado para la evaluación de la tesis

perteneciente al estudiante Matías Minguillón.

● Aprobaron la Integración de jurado para la evaluación de la tesis

perteneciente al estudiante Tomás Ignacio Jibaja.

● Aprobaron la Integración de jurado para la evaluación de la tesis

perteneciente al estudiante Nicolás Miñan.

● Aprobaron la Integración de jurado para la evaluación de la tesis

perteneciente al estudiante Nahuel Madeo Gómez.

● Tomaron conocimiento del Plan de Tesis perteneciente al estudiante

Gonzalo Ocampo.

● Elevaron al Consejo Superior la Planta Básica Interina docente de la

Escuela Universitaria de Artes, período 1º de febrero de 2021 - 31 de

julio de 2021.

● Aprobaron la Oferta Académica de las Carreras de la Escuela

Universitaria de Artes correspondiente al Primer Cuatrimestre Ciclo

Lectivo 2021.

● Aprobaron programas regulares.

● Aprobaron programas libres.

● Declararon de interés académico de los seminarios de posgrado del

área de música ofertados por la Secretaria de Posgrado de la UNQ

para el año académico 2021.



3.- El Consejo de Escuela fijó su próxima reunión ordinaria para el día 17 de

febrero de 2021 a las 14:30 hs.


